

Octubre 01,2014 Alumnos de establecimientos secundarios con orientación en construcción se encuentran desde ayer y hasta mañana jueves en San Martín de los Andes para visitar viviendas rurales y emprendimientos en las comunidades mapuche Curruhuinca y Vera, y la planta de Corfone. La Agencia de Desarrollo Urbano y Sustentable (ADUS) y el Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU) convocaron en el marco del Cuarto Concurso Nacional de Escuelas Técnicas.

Se trata de un grupo de 75 jóvenes de las EPET N°12 de San Martín de los Andes, N° 8 de Neuquén capital y N°1 de Cutral Co que realizan el recorrido en compañía del vicepresidente de IPVU, Marcelo Sampablo, y la ingeniera civil Laura Ponce, quien difunde y promueve el Concurso Nacional de Escuelas Técnicas desde el organismo provincial, y es jurado de este concurso por la provincia de Neuquén.

De este forma se estimula la participación de los alumnos neuquinos a través de este viaje de estudios, que los compromete en un interesante intercambio cultural con las comunidades Curruhuinca y Vera, de San Martín de los Andes, ya que este año el desafío es construir un prototipo de vivienda rural, con accesibilidad universal y que también cuente con una unidad productiva.

Octubre 01,2014

Alumnos de establecimientos secundarios con orientación en construcción se encuentran desde ayer y hasta mañana jueves en San Martín de los Andes para visitar viviendas rurales y emprendimientos en las comunidades mapuche Curruhuinca y Vera, y la planta de Corfone. La Agencia de Desarrollo Urbano y Sustentable (ADUS) y el Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU) convocaron en el marco del Cuarto Concurso Nacional de Escuelas Técnicas.

Se trata de un grupo de 75 jóvenes de las EPET N°12 de San Martín de los Andes, N° 8 de Neuquén capital y N°1 de Cutral Co que realizan el recorrido en compañía del vicepresidente de IPVU, Marcelo Sampablo, y la ingeniera civil Laura Ponce, quien difunde y promueve el Concurso Nacional de Escuelas Técnicas desde el organismo provincial, y es jurado de este concurso por la provincia de Neuquén.

De este forma se estimula la participación de los alumnos neuquinos a través de este viaje de estudios, que los compromete en un interesante intercambio cultural con las comunidades Curruhuinca y Vera, de San Martín de los Andes, ya que este año el desafío es construir un prototipo de vivienda rural, con accesibilidad universal y que también cuente con una unidad productiva.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)